

Témoignages de consommateurs

## Engrenage

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/09/2011 à 16:21

Bonsoir, j'ai 18 ans, et fume le cannabis depuis l'âge de 16 ans. Au début c'était de temps en temps, mais au fur et à mesure les joints ont augmenter. J'en fume une dizaine dès le matin. Je ne fais PLUS rien. Des jours et des jours que je n'ai pas mis un pas dehors. Un amaigrissement rapide (plus de 10 kilos) et une perte d'argent importante. Ca me gâche la vie, mais pour le moment c'est la seule chose qui me soulage. Je n'ai que mon homme à mes côtés, aucun ami puisque j'ai changé de ville.

Ça ne paraîtra sûrement rien par rapport aux différents témoignages que j'ai pu lire, mais j'ai quand même souhaité l'apporter.

J'souhaite vraiment un bon courage à tous le monde, et en espérant que dieu vous aide!